MONTAGNE ARDÉCHOISE

LE BÉAGE

Bientôt le premier Festival du film et du documentaire paysan

Bienveillance paysanne, un film de Oliver Dickinson (produit par Les Films de l'Anse), sera projeté samedi 4 février à la salle du Montfol, au Béage, à 14 h, dans le cadre du premier festival du film et du documentaire paysan.

Les membres de la Confédération paysanne proposent de venir à leur rencontre dans différents lieux du département, au gré de neuf projections de films et documentaires autour de thématiques agricoles et alimentaires. Ces projections seront suivies d'échanges avec les paysans organisés en groupes locaux pour chaque territoire.

Troisième volet de sa série documentaire

Après Des locaux très motivés (2016) et Un lien qui nous élève (2019), Oliver Dickinson propose le 3° volet



Oliver Dickinson, le réalisateur de Bienveillance, un film présenté en avant-première du premier festival du film et du documentaire.

de sa série documentaire d'inspiration agroécologique: Bienveillance paysanne (1 h 35).

« Algues vertes, gaz à effet de serre, déforestation, recul de la biodiversité, réchauffement climatique... et tant d'autres maux imputés à l'élevage! L'animal de ferme, notre bienfaiteur nourricier, serait-il devenu l'ennemi numéro 1 de la vie sur Terre? ». Le documentariste Oliver Dickinson a voulu le vérifier en parcourant la France à la rer.contre d'éleveurs et d'éleveuses adeptes de pratiques vertueuses. Ils et elles ont choisi de replanter les arbres et de développer d'ingénieuses collaborations animales pour laisser une empreinte plus douce et contribuer à la sauvegarde de notre planète.

Sur sa page Facebook, Olivier Dickinson sensibilise à son métier de réalisateur. Par souci d'indépendance, Oliver Dickinson a choisi de financer personnellement la réalisation de Bienwellance paysame et de gérer sa distribution en salles. Ainsi il a contacté plus d'un millier de cinémas en Prance, non sans difficultés du fait de la concurrence.

Il invite les élu, membres d'association, d'un collectif, d'un établissement scolaire, à demander une programmation au cinéma le plus proche, voire à organiser un ciné-débat.

Les entrées aux projections se feront sur le principe de la participation libre (sauf à Aubenas, billetterie cinéma habituelle).

Site web : www.bienveillancepaysanne-lefilm.com